

Versicherungen für Asylbewerber

Immer mehr Asylbewerber kommen nach Deutschland und bewegen sich in ihrer unmittelbaren Umgebung, aber auch im weiteren Umfeld ihrer Unterkunft. Nicht selten sind sie auf gespendeten Fahrrädern unterwegs. Was passiert, wenn sie damit Schäden anrichten? Ein oberbayerischer Bürgermeister hat sich darüber Gedanken gemacht.

Lesen Sie den Beitrag des Bayerischen Rundfunks unter <http://www.br.de/nachrichten/oberbayern/inhalt/fischbachau-asylbewerber-fluechtlinge-haftpflichtversicherung-100.html>